



塩浜小 学校だより

第 4 号
令和 元年 5月23日

5月も後半になり、若葉の柔らかな緑が心地よく目に映ります。しばらく前から、職員室の軒先にツバメが巣作りをはじめました。日増しにしっかりとした巣が出来上がってきており、かわいいヒナが顔を出してくれるのが楽しみです。学校では、6月からのプール水泳の実施に向けて、準備を進めています。



楽しかった遠足

15日(水)に、「霞ゆめくじら」へ遠足にでかけました。例年であれば、遠足は4月末に実施し、予備日をGWの谷間の平日に設定しているところですが、今年は10連休ということもあり、当初からこの時期に実施する計画を立てました。5月半ばということで暑さが心配されましたが、この日は、前日の雨もあがり曇り空で、日差しもそれほど強くなく、絶好の遠足日和となりました。むしろ、この時期に遠足を実施する学校が無いのか、公園は塩浜小だけの貸切状態で、子どもたちは思う存分に遊具で遊ぶことができました。

縦割り班で全校児童が同じ目的地へ出かける、本校ならではの遠足ですが、公共交通機関である電車の利用のし方や大勢での移動など、各班のリーダーである6年生を中心に、しっかりとルールやマナーを守り、楽しい遠足にすることができました。



学び舎音楽会

22日(水)の3~4時間目に、「学び舎音楽会」を実施しました。今年は、三味線ロックユニットの「KUNI-KEN (クニケン)」に来ていただき、和楽器による音楽を鑑賞しました。「KUNI-KEN」は、四日市市出身の兄弟ユニットで、四日市市観光大使として、日本全国だけでなく海外でも演奏活動と本市のPR活動をされています。

オープニングと同時に、三味線の音色と歌声が体育館いっぱいに響き渡り、子どもたちは食い入るようにステージに目を向けていました。また、演奏曲目の中には、子どもたちのよく知っている「ビリーヴ」という曲や校歌を入れていただいております。三味線の伴奏に合わせて、全校児童で元気よく歌いました。最後に、低・中・高学年と先生の中から、それぞれ代表者が出て、三味線の演奏を体験させてもらいました。普段なかなか間近で見たり音色を聞いたりする機会のない三味線による素敵なライブで、アツという間に時間が過ぎた楽しいコンサートでした。



熱中症対策

「異常気象」という言葉が日常化してきている近年の気象状況ですが、梅雨入りもしていない5月のこの時期から、早くも「夏日」という言葉を耳にするこの頃です。天気予報によると、今週末から来週にかけて、最高気温が30℃またはそれ以上となる可能性もあるようです。昨年の愛知県豊田市の学校における死亡事故を受けて、教室へのエアコン設置が全国的に急速に進められていますが、四日市市では、市内のすべての小中学校の普通教室にエアコンを設置する工事を本年度中に行い、来年度から稼働させる方向で対応を進めています。また本年度は、ミスト付大型扇風機が近日に各小中学校の昇降口付近に設置されることになっています。

本校では、昨年度と同様に、毎日の気温・湿度の管理を行うとともに、子どもたちへの水分補給や休息等の指導を適宜行い、状況に応じてエアコンが設置されている特別教室等での授業を行うなどの対応を行います。各ご家庭におきましては、登下校時の帽子の着用、水筒・タオルの持参(必要に応じて着替えの持参)を、お子さまにご指導いただくとともに、保護者のみなさまにご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

※ 水筒には、下校時までつだけの適切な分量のお茶(水)をご用意いただくよう、お願いします。

